



## Palacio de Cortés

BLOG | ENERO 29, 2014 - 6:02AM | POR [E. ZAPATA](#)

HAN PASADO dos años desde aquel reporte de Fitch Ratings en que el gobierno de Cuernavaca recibió una horripilante “x”, y hoy es la fecha que las finanzas capitalinas no han podido salir del añejo atolladero.

Sin embargo, para el alcalde Jorge Morales Barud dejarlas como se las heredaron Manuel Martínez Garrigós y Rogelio Sánchez Gatica sería peor, por la acumulación de intereses y la acumulación de demandas.

Así que por hoy no hay buenas noticias en la calificación de sujeto de crédito para la capital morelense, a pesar de los esfuerzos de la actual administración; alias, Cuernavaca sigue con etiqueta de ser “mala paga”.

ASÍ COMO para que confirmar que el daño provocado por Garrigós-Gatica al gobierno y, por consecuencia, a los cuernavacenses, ahí tienen el parche que el alcalde Morales Barud alista para las finanzas.

Es decir, de los ingresos que vienen de la federación y que se juntan con el aporte de los ciudadanos, más de 200 millones de pesos serán para limpiar un poco el enorme cochinerito del gobierno 2009-2012.

Sí, el daño es real y evidente, y la necesidad de repararlo es urgente, sin embargo el avance del proceso para sancionar a quienes causaron el daño que hoy padece el ciudadano va a paso de tortuga reumática.

POR CIERTO, es tan complicada la cosa en la administración de Cuernavaca, que quizá por ello sigue intensa la campaña para lograr ingresos del contribuyente cautivo, el que anda suelto y el que caiga.

Lo malo es que lo mismo inspectores de negocio que agentes de tránsito andan desatados, revisando hasta el más mínimo detalle para regularizar los ingresos, en medio de lo cual también hay abusos.

El caso del sujeto de Protección Civil que ofreció sus servicios de asesor a un empresario es apenas el asomo de trabajadores del gobierno que so pretexto de la regularización se pasan de listos.

Y SI no ha avanzado en la capital el alcoholímetro, que ha demostrado ser una jugosa fuente de ingresos como lo probó la anterior gestión de Jiutepec, es porque no hay dinero para atorar a tanto borracho, pero...

[opinion@diariodemorelos.com](mailto:opinion@diariodemorelos.com)

Twitter: @ezapata19